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Résumé
L’OHM Port Caraïbe s’intéresse aux mutations engendrées par le projet d’expansion du Grand Port Maritime 
de Guadeloupe en liaison avec les réaménagements récents du Canal de Panama. La compréhension des 
déterminants principaux du développement portuaire et la connaissance des étapes de son évolution, 
constituent des éléments de cadrage indispensables à l’observation de ce système portuaire complexe. 
Le projet présenté dans ce poster avait ainsi pour objectif de reconstituer l’évolution de l’emprise des 
cinq zones portuaires du GPM et de leurs principales étapes de développement. 
Les résultats de la recherche documentaire entreprise à cette fin, l’intégration des données dans une 
base d’information géographique, ainsi que leur restitution, notamment sous forme d’une cartographie 
narrative, sont présentés dans ce poster.

Abstract
The OHM Port Caraïbe aims at analysing the changes linked to the expansion of the Grand Port Maritime 
of Guadeloupe in connection with the recent reorganizations of the Panama Canal. Understanding the 
main drivers of the port development and of its stages of evolution is essential for the observation of 
such a complex port system. The project presented in this poster aimed at reconstruct the evolution of 
the five port areas of the GPM, their perimeter and their main stages of development.
The results of the documentary research conducted for this purpose, the integration of the data into a 
geographic database, as well as their restitution, notably in the form of a story map, are presented in 
this poster.
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